



DIARIO DE SESIONES DEL PARLAMENTO DE CANARIAS

I LEGISLATURA

Año: 1986

Nº 69

PRESIDENCIA DEL EXCMO. SR. DON PEDRO GUERRA CABRERA

SESIÓN PLENARIA Nº 51 (Conclusión.)

Martes, 30 de diciembre de 1986

ORDEN DEL DÍA

PRIMERO:
Elección del Secretario Primero del Parlamento de Canarias
(Continuación).

SUMARIO

Se reanuda la sesión a las cero horas y diez minutos.

ELECCIÓN DEL SECRETARIO PRIMERO DEL PARLAMENTO DE CANARIAS (Continuación).

Página 4006

El señor Marcos Hernández (GP Popular) solicita de la Presidencia de la Cámara que se dé una explicación de los motivos por los que ha decidido convocar la presente sesión plenaria en horario de madrugada.

En relación con esta intervención toma la palabra el señor presidente del Gobierno (Saavedra Acevedo).

El Presidente de la Cámara contesta a la cuestión planteada por el señor Marcos Hernández.

Los miembros del GP Popular, al no estar conformes con la explicación dada por la Presidencia de la Cámara deciden abandonar el salón de sesiones.

Se celebra la votación para la elección de Secretario primero del Parlamento de Canarias y el señor Jiménez Fumero, al obtener la mayoría absoluta de los votos emitidos, resulta proclamado como tal.

Se levanta la sesión a las cero horas y treinta minutos.

(Se reanuda la sesión a las cero horas y diez minutos.)

El señor PRESIDENTE: Señorías, continúa la sesión.

ELECCIÓN DEL SECRETARIO PRIMERO DEL PARLAMENTO DE CANARIAS (Continuación).

El señor PRESIDENTE: Elección...

(El señor Marcos Hernández señala su deseo de hacer uso de la palabra.)

¿Dígame, señor Marcos?

El señor MARCOS HERNÁNDEZ *(Desde su escaño):* Dejando aparte, señor Presidente, las irregularidades producidas a nuestro juicio por ampliación del pleno convocado para el día 29 de diciembre de 1986 y que fueron oportunamente denunciadas en la tarde del indicado día 29, interesa a mi grupo que por el señor Presidente se señalen las causas y motivos que han determinado su decisión de convocar el presente Pleno en horas tan inusuales e inoportunas de la madrugada.

Nuestro grupo exige esta explicación en función de que no debían aceptarse los rumores que han circulado en la tarde de ayer en relación con que dicha convocatoria excepcional está

únicamente justificada por el hecho de que el señor presidente del Gobierno de Canarias tenga que desplazarse a primeras horas del día de hoy, después de este pleno, a disfrutar de sus vacaciones de fin de año en la isla de Madeira. *(Risas en la sala.)*

En todo caso, en todo caso, señor Presidente, debe quedar claro que, en el supuesto de que nuestro grupo no reciba a continuación una satisfactoria respuesta del Excelentísimo señor Presidente que justifique esa excepcional convocatoria, abandonará con carácter inmediato el Pleno, ya que no puede aceptar decisiones tan arbitrarias. Para tal compañía es lo mejor.

El señor PRESIDENTE: Señor Saavedra.

El señor PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Saavedra Acevedo) *(Desde su escaño):* Señor Presidente.

El interés del Grupo Popular por mis vacaciones me conmueve *(Risas en la sala)*. Y únicamente quiero decirle que, desde hace aproximadamente un mes, tengo reservado avión para mañana a las siete y media de la tarde y que almorzaré con un grupo de empresarios, y todo esto está programado y, por consiguiente, al margen de los acontecimientos de la sesión anterior.

Nada más, muchas gracias.

(El señor Marcos Hernández solicita hacer uso de la palabra.)

El señor PRESIDENTE: Señor Marcos, sí.

El señor MARCOS HERNÁNDEZ (*Desde su escaño*): ...(*Ininteligible.*)

El señor PRESIDENTE: No, es que esto no es un diálogo, señor Marcos. Esto tiene unas formas y yo lo que le agradezco muchísimo es la cordialidad con que ha empezado su Señoría este Pleno: a estas horas, después de un pleno tan dilatado como el de hoy, siempre es, siempre es interesante que esta cordialidad presida esta sesión a las cero horas cinco minutos de la mañana.

Creo que lo que su Señoría ha solicitado ha sido debidamente contestado por la Presidencia en las cuestiones de orden que se han planteado esta tarde. La Presidencia no estima que haya habido irregularidades. Sí, efectivamente es inusual, es inusual que se celebre pleno... No que se convoque un pleno, don Francisco Marcos, no se ha convocado ningún pleno, no es un nuevo pleno, es simplemente que se ha interrumpido la sesión y por imperativos del Reglamento, como su Señoría sabe —artículo 34, que yo le recomiendo a su Señoría que se lo lea debidamente—, pues en los sucesivos intervalos que se han producido..., ahora hay que continuar el pleno para ultimar el primer punto del orden del día, que por imperativos, repito, del Reglamento no ha sido posible ultimarlo en el día de hoy. Desde luego no ha sido posible por culpa de la Presidencia ni de la Mesa.

En definitiva, creo que las razones estrictamente reglamentarias están ya formuladas por el Presidente, ampliamente, a lo largo de las intervenciones que se han producido hoy acerca del tema y que no hay ningún motivo para dilatar más la sesión, sino continuarla, continuarla con la elección.

Si su Señoría tiene algún problema reglamentario, su Señoría sabe que, de conformidad con el Reglamento, pues se pueden presentar escritos ante la Mesa de la Cámara, que la Mesa tendrá que resolver antes de la sesión siguiente, que se celebrará en el mes de enero como su Señoría sabe.

Y nada más.

Continúa la sesión.

No le vamos a permitir, don Francisco Marcos, más intervenciones en este sentido, creo que está debidamente formulada... formulado el tema, y yo le ruego a su Señoría que no altere la serenidad de la Cámara en este momento en que se va a

tomar una decisión tan importante como es la elección del Secretario primero de la Cámara. Creo que ya se ha dicho todo al respecto y le recuerdo a su Señoría que, ante esa advertencia que ha hecho de abandonar la Sala, que los escaños y los asientos de la Cámara son de la Cámara, no son del Grupo Popular...

El señor MARCOS HERNÁNDEZ: ...Y si el Grupo Popular se retira, los asientos quedarán vacíos, aunque en la Cámara...

Me da la impresión de que la cordialidad con que el señor Presidente pensó que yo había empezado en la tarde de esta noche, ha sido rota con su intervención, porque no se ha dado ninguna explicación adecuada a lo que yo he formulado. Consecuentemente, me veo en la necesidad de decir, señor Presidente, que en este tono en el cual se inicia este Pleno... pues me veo en la necesidad de decir que mi grupo abandona la Sala.

(Los señores diputados que integran el Grupo Parlamentario Popular abandonan el salón de plenos.)

El señor PRESIDENTE: Don Antonio Rodríguez Marichal, Secretario de la Cámara y de la Mesa, va a dar lectura a la relación nominal de diputados a efectos de comenzar esta elección.

Tiene la palabra don Antonio Rodríguez Marichal.

(El señor Secretario segundo, Rodríguez Marichal, lee en voz alta la lista de diputados por orden alfabético. Los señores diputados presentes, a medida que son nombrados, entregan sus papeletas al señor Presidente, quien las introduce en la urna.)

El señor PRESIDENTE: Resultados del escrutinio: don Maximino Jiménez, 34 votos; don Jesús Morales, 6 votos.

Al requerirse para la mayoría absoluta un número de 31 votos y habiendo alcanzado 34 votos, queda proclamado y designado Secretario primero de la Cámara don Maximino Jiménez Fumero.

(Aplausos en la sala y palcos destinados al público.)

Se invita a don Maximino Jiménez a que suba a la Mesa.

Señorías, se levanta la sesión.

(Se levanta la sesión a las cero horas y treinta minutos.)
